

中国科技期刊引证报告(核心版)收录期刊

中国科技核心期刊 ISSN 1006-4311  
中国科技论文统计源期刊 CN13-1085/N

Value Engineering

JIAZHI GONGCHENG

2012 9

下旬刊(总第 287 期 / 第 31 卷)

中国技术经济研究会价值工程专业委员会  
中国高等教育学会价值工程分会  
中国核心期刊(遴选)数据库收录期刊  
中国期刊网  
中国学术期刊(光盘版)  
中国学术期刊综合评价数据库来源期刊  
万方数据—数字化期刊群入网期刊  
中文科技期刊数据库收录期刊

价值工程

ISSN 1006-4311



27>



9 771006 431068

万方数据

# 价值工程

# 目 录

2012年9月下旬刊(总第287期/第31卷)  
1982年创刊 2012年9月28日出版

中国技术经济研究会价值工程专业委员会  
中国高等教育学会价值工程分会 会刊

封面刊名题字:袁宝华

主管单位:

河北省科学技术协会

主办单位:

河北省技术经济管理现代化研究会

名誉总编:郝明信

总 编:高志彪

总 编 室:马慧霞 师瑞

电 话:0311-87024742

编辑部:田彦 范文 丛林 张崇 刘希 岳东鑫  
孟慧玲 苗运强 焦建明 任海涛 韩硕鹏  
杨丽 周超

电 话:0311-83020178 传 真:0311-87024742

投稿信箱:vezzsbjb@163.com

网 址:www.vezzs.com

责任编辑:高生明

封面设计:王金军

版面设计:韩宇红 刘小彦

国内统一连续出版物号:CN 13-1085/N

国际标准连续出版物号:ISSN 1006-4311

国内邮发代号:18-2

国内订阅:全国各地邮局

国内发行:河北省报刊发行局

国外发行:中国国际图书贸易总公司

广告经营许可证:(石市)1301024D00032

印 刷:廊坊市长岭印刷厂

编辑出版单位:价值工程杂志社

社 址:石家庄市槐安西路88号卓达  
物业楼A501室

邮 编:050091

国内定价:30.00元人民币

海外定价:30.00美元

商务运营:石家庄冀发文化传媒有限公司

## \* 价值与创新 \*

- 随机网络技术在工程项目进度控制中的应用 ..... 刘亚明(1)  
地铁 SCADA 系统调试中 VE 应用的经验探讨 ..... 卢钧(4)  
面向黑盒测试的软件失效特征分析 ..... 郑成文等(7)  
基于“大学生创新性实验”浅谈软件项目推进与管理  
..... 张向阳等(9)  
基于耗散结构理论下企业产品技术创新分析与模型的建立  
..... 王智勇等(11)  
基于价值工程方法的《机械设计》课程教学改革 ..... 郭晓霞(13)

## \* 供应链·价值链 \*

- 核电设备供应商评价体系的研究与应用 ..... 王志明等(15)

## \* 工业工程 \*

- CNC 齿轮测量中心三维测头电路设计 ..... 申涛等(17)  
滚塑成型的关键因素 ..... 孙筱(20)  
“工程力学”在工作过程系统化课程开发中的探索与实践  
..... 燕晓红等(22)  
普通铣床铣削键槽的加工方法与技巧 ..... 王亚峰(24)  
“自动刹车不预位灯亮”且无故障信息的分析 ..... 吴波等(26)  
关于金刚石环形带锯条在硅晶圆棒切割中的技术要求及应用问题的  
探讨 ..... 李艳丽等(28)  
基于波浪能发电装置的技术性研究 ..... 邵斌等(30)  
北京发展节能环保汽车的节能减排效果分析 ..... 于启武等(32)  
微细孔超高位置精度电火花瞄准加工 ..... 梅鲁生等(35)  
双金属配油套与主轴的配合间隙受温差影响的变化规律研究  
..... 郑竹林等(37)  
车床偏心找正辅助工具 ..... 郑骏等(39)  
油管电加热技术在榆树林油田的应用 ..... 王禹博(41)  
基于 PLC 的 T68 镗床电气控制系统改造 ..... 顾娜等(43)  
斯特林太阳能发电阳光跟踪控制系统设计 ..... 申涛等(45)  
QTZ25 塔式起重机静力仿真分析 ..... 杨纯秋(48)

## \* 工程管理 \*

- 李楼铁矿对井下疏干水的处理及利用 ..... 尹明星(50)  
加快建设沈家河灌区末级渠系改造配套工程的重要性  
..... 李国会(52)  
两种框架结构形式的转变与工程造价的对比分析 ..... 俞作义(54)  
高密度电法在煤矿节理裂隙中的应用研究 ..... 王健等(56)  
军队工程大体积混凝土裂缝防控浅析 ..... 罗盛等(58)  
原州区小型农田水利工程建设与管理 ..... 马威(60)  
砂岩储层酸化常见损害及解决方法探讨 ..... 贺绍辉(62)  
浅议合同管理对全过程建筑工程造价控制的影响 ..... 倪萍(64)  
地震作用下框架填充墙结构的有限元分析 ..... 俞裕果等(66)  
西吉县淤地坝工程建设现状与分析 ..... 李国相(68)  
关于改革农村土地整治管理体制的思考 ..... 孙芬等(70)  
大丰港货物吞吐量的时间序列法预测研究 ..... 宋凡等(72)  
剖析城市公共设施中的人性化设计 ..... 王勇继(75)  
基于 ABAQUS 的路堤地震动力响应分析 ..... 杨铁磊(77)

泡沫沥青冷再生在公路维修中的应用研究 ..... 张晓华 等(79)	西安市经营性健身俱乐部发展现状及对策研究 ..... 李小妮(155)
有限元分析在混凝土拱坝应力计算中的应用 ..... 赵燕华 等(81)	关键事件研究法在营销研究中的应用 ..... 林家媚 等(157)
重庆市南岸区四公里旧城改造设计 ..... 陈楚乔 等(84)	论连锁企业核心竞争力的培育 ..... 张学琴(160)
煤矿安全管理的有效性分析 ..... 李小欧(86)	关于疾控中心疫苗财务管理的问题与对策探讨 ..... 贺继红(162)
工程定额原始数据差异处理模型的建立及应用研究 ..... 王杰先 等(88)	论文化价值观在国际商务管理中的作用 ..... 何守仁 等(164)
浅谈登封矿区瓦斯治理现状对安全生产的影响及对策 ..... 郭丽锋(90)	试析事业单位物资招标采购过程中内部控制的作用 ..... 王萍 等(166)
公路建设工程的建设风险管理措施 ..... 王志辉(92)	企业文化诊断与评估研究综述 ..... 章喜为 等(167)
宠物园小建筑便利清扫的高低尖顶笼舍设计法 ..... 谭昇 等(94)	功能对等理论在商业广告翻译中的应用价值 ..... 操林英(171)
工业级交换机在智能变电站中的应用 ..... 刘奎民(96)	施工企业内部控制的建立和完善 ..... 杨柏松(173)
浅谈我国建筑能耗与节能措施 ..... 李进 等(98)	
人工挖孔桩在粘性土中抗拔承载力的试验与分析 ..... 吴耀栋 等(100)	<b>* 财经金融 *</b>
陇县古建筑文化的开发保护分析与建议 ..... 李金太(102)	我国商业银行资本结构影响因素分析 ..... 陈志红(175)
T型箱梁双机抬吊验算分析 ..... 刘奎成(104)	依托西安区位优势 积极发展金融服务外包专业 ..... 康英 等(177)
原州区头营库灌区节水改造工程基本情况及建设的必要性 和可行性 ..... 高耀平(106)	经济结构调整与技术的相互关系研究 ..... 王海啸(179)
保障性住房低碳管理的体制创新研究 ..... 刘锴 等(108)	我国会计准则国际趋同相关问题的探讨 ..... 吴敏 等(181)
滴灌技术在原州区扬黄灌区的应用 ..... 高建瑞(110)	从“招商引资”到“内培外引”促昆明和谐发展 ..... 沈庆 等(183)
新形势下之工程质量管理 ..... 闫培科(112)	
时变路网无能力约束车辆路径优化 ..... 彭勇 等(114)	<b>* 信息技术 *</b>
基于 CDIO 模式的逆向工程综合创新训练的探索与实践 ..... 祖海英 等(117)	基于 MSP430 的智能电子血压计设计 ..... 侯功 等(185)
极薄煤层采煤工作面开采系统研究与实践 ..... 吴再生 等(119)	对农业科技档案实现全媒体管理的探讨 ..... 陈蓉莉(188)
中卫市高效节水灌溉工程取得的成效及存在的问题 ..... 李壮红 等(122)	高考招生网络安全优化方案研究 ..... 蒋震(190)
变电站大型作业停电方式安全效果分析 ..... 马文波 等(124)	基于 TD-SCDMA/CMMB 的电子投票系统的设计 ..... 周帆帆(192)
高校建设项目跟踪审计的主要控制点分析 ..... 曹在伟(126)	基于 ABAQUS 的真空预压有限元数值模拟 ..... 刘向明 等(194)
智能电网中的射频识别技术应用于电力变电设备 巡检探索研究 ..... 张秋韵(128)	一种物流资源动员信息系统分析与设计 ..... 方明 等(196)
节能导线在输电线路工程中的经济效益分析 ..... 赵丽媛(130)	基于 Andriod 智能手机的测绘软件开发应用探讨 ..... 陈秀萍 等(198)
浅议原州区雨水集蓄利用工程的建设 ..... 何万库(132)	基于 X3D 技术的虚拟实验开发研究 ..... 霍连利(200)
加强宁夏农村饮水管理工作的重要性 ..... 王智杰(134)	基于 MMORPG 和视景仿真技术的安全技能仿真培训系统 ..... 杨萍(202)
	基于计算机仿真技术的结构损伤识别方法研究 ..... 冯新军(204)
<b>* 建筑与施工 *</b>	多级分类映射方法在采油厂实时数据集成中的应用 ..... 赵晓臣 等(206)
成灌线连续梁速度锁定支座的设计及应用 ..... 侯海彪 等(136)	网络编程文件的上传漏洞以及解决方法 ..... 张新杰 等(208)
深基坑工程地下水风险分析与控制 ..... 宋敏 等(138)	QR 二维条形码攻击事件分析 ..... 邢晓鹏(210)
桥梁钻孔灌注桩施工技术和质量控制 ..... 孙海朝(141)	电网企业内部审计信息化系统建设研究 ..... 唐忠良 等(212)
	基于 Excel 的金属电子逸出功测量数据分析和管理系统设计 ..... 李姝丽 等(216)
<b>* 企业管理 *</b>	
关于企业人力资源管理中的公平问题的探讨 ..... 丁玉娥(143)	<b>* 职业培训 *</b>
落实建筑企业安全生产管理 ..... 张仓平(145)	民办高校多学科建设及平台构建的重要性 ..... 矫桂娥 等(219)
广东省高技术服务业发展与产业结构优化升级研究 ..... 王晗(147)	国外大学生社会实践的模式对国内社会实践模式的思考 ..... 许蕴文(221)
煤炭企业安全文化建设实践的探讨 ..... 于占军 等(149)	民办高校国际经济与贸易专业人才培养模式探讨 ..... 方杰 等(223)
浅析增值税视同销售的会计处理 ..... 林带(151)	高等数学在经济中的应用 ..... 鞠淑范(225)
浅析企业利用金融衍生工具管理外汇风险 ..... 张红美(153)	

高校数学教学体系存在的问题及构建建议 .....	温延红(227)	论健康教育在促进患者康复中的价值及作用 .....	华银娣(277)
中医临床路径在护理带教中的应用 .....	刘晓松等(229)	新媒体在企业危机公关中的路径选择及运用策略 .....	李红燕(279)
基于高校科研经费管理中存在的问题及建议 .....	党荣(231)	弹药包装可靠性强化试验研究 .....	杨岩峰等(281)
我国高校体育产业化的现状分析及发展策略研究 .....	刘阳(233)	基于联合作战能力的武器装备需求论证研究 .....	徐赤峰等(283)
社会体育专业大学生就业现状调查与分析 .....	陈亚麟(235)	基于三个维度的政府管理人才流出行为及原因剖析 .....	张富强(285)
高校突发事件处理机制研究 .....	潘宏凯等(237)	中国医疗卫生事业效益分析之系列研究 .....	李敏等(287)
畜牧兽医专业建设的实践与思考 .....	尚文博等(239)	重视医学人文精神 促医患关系和谐 .....	丁维瑜(289)
高职校企合作长效机制探索与实践 .....	曹钰(242)	消防监督管理模式发展趋势研究 .....	周旭等(291)
高校实验室大型仪器设备的资源共享 .....	邵德福(244)	镇江养生旅游产品设计与开发 .....	王志民(293)
创新创业型高素质人才培养新模式的探索与实践 .....	陈斌(246)	经济相对落后地区建设当代文明法制社会的原则与方法 .....	张强等(296)
地方院校研究生教育质量内部保障机制研究 .....	何开伦等(248)	节能型电力变压器的分析与应用 .....	马胜利(298)
太极拳价值在高校大学生中的传播困境及对策研究 .....	刘荣花(250)	降低代收费网点的差错率 .....	刘燕(301)
简析新形势下校园欺凌行为的特征、成因和对策 .....	屈生宪等(252)	建国以来陕西工业化与城市化互动中农村劳动力转移探析 .....	边晓晨等(303)
高职高专理工专业《概率论》教学中的创新性思考与实践 .....	窦晓峰等(254)	多媒体信息呈现方式、问题类型对阅读效果的影响研究 .....	申腊梅(305)
浅谈高校绩效管理工作的现状及对策 .....	李方元等(256)	我国农村生活环境现状分析 .....	毕然等(307)
隐喻认知理论在英语词汇和文化教学中的应用 .....	左景丽(258)	现代建筑对动画场景设定的影响 .....	李琦(309)
西部地方高校图书馆信息服务模式的转变 .....	张芳娟(260)	NICU 护理安全管理中护理标识的应用及效果 .....	谈红霞(311)
AHP 法在大学生综合素质评价中的应用 .....	赵伟奇(262)	医院护理危机管理及其应对策略 .....	鞠建新(313)
大学生时间管理倾向、心理控制源与学业拖延的关系 .....	李嫒(264)	我国专利产品平行进口问题研究 .....	吴丹(315)
		信息化条件下的通用装备保障转型路线图研究 .....	刘善洋等(317)
		“开放存取”模式的现状分析 .....	史健(319)
		西部地区体育产业发展的人力与技术资源禀赋评价 .....	郑传锋等(321)
		我国医疗保险制度存在的问题及对策研究 .....	汤金洲等(324)
		立足行业特色文化 服务水利基层培训 .....	王世军等(327)

\* 理论与实践 \*

图书馆社会价值评估方法研究 .....	张丽(266)
经济发展与休闲体育产业 .....	吕思琪等(268)
文化遗产利用的多元化实践与创新型探索 .....	陈肖月(270)
强化政府住房保障责任问题研究 .....	赵晟(272)
城市体育健身路径的多元化发展研究 .....	王斌(275)

### 《价值工程》杂志约稿函

价值工程涉及技术、经济、管理等多学科,是多学科紧密结合、实施创新与优化的一门现代管理技术,而且还是一种重要的管理理念。价值工程的价值导向原则和创新本质、以及它的多学科化特性,将对科研创新、管理创新、产品创新、技术创新、组织创新产生重大影响和积极的促进作用。

《价值工程》创刊于1982年,是经国家新闻出版总署批准公开发行的经济综合性专业学术期刊,具有国际国内双刊号(国际刊号:ISSN 1006-4311 国内刊号:CN 13-1085/N),邮发代号:18-2。主管单位:河北省科学技术协会,主办单位:河北省技术经济管理现代化研究会。《价值工程》是中国科技核心期刊(2010年入选)、中国科技论文统计源期刊。

《价值工程》是中国技术经济研究会价值工程专业委员会、中国高等教育学会价值工程分会会刊、中国价值工程学会会刊。《价值工程》是中国核心期刊(遴选)数据库收入期刊、中国期刊网、中国学术期刊(光盘版)全文收入期刊,中国学术期刊综合评价数据库来源期刊、万方数据——数字化期刊群入网期刊、中文科技期刊数据库收入期刊。

\* 栏目开设:

本刊特稿、价值与创新、供应链价值链、财经金融、企业管理、工业工程、工程管理、建筑与施工、信息技术、理论与实践等。

\* 投稿须知:

1.应另列:与中文相应的英文标题,作者姓名的汉语拼音;作者单位的英文全称及所在城市的汉语拼音及邮编。2.应另列:与中文相应的英文摘要和关键词。3.基金资助项目,应写明:基金全称、项目课题题目、项目编号。4.“参考文献”若为图书,应注明:作者(译者)、书名、出版社、出版年份、页码。若为论文,应注明:作者(译者)、论文题目、刊载刊物(报纸)名称、出版年份和期号、页码(或报纸年、月、日)。各参考文献应在正文引述处之末,按出现先后顺序编号,相应以方括号角码标出。5.图、表应顺序标号,且应有名称,若系采用与其他资料,应注明资料来源。6.文稿应执行法定计量单位。7.“作者简介”,请写明姓名、出生年份、性别、籍贯(省、市、县)学位、职称(职务)、主要研究方向。8.为便于及时联系,请告知电话、电子信箱;并写明详细地址、邮编、单位,以便于刊发后邮寄。9.编辑部对来稿文章标题、内容有删修权,不同意删修的稿件请在来稿中声明。文章中涉及图表、公式和英文部分作者应自行核准校对。凡录用文章,本刊有权入编数据库。10.切忌一稿多投,三个月内未收到本刊回复,作者即可自行处理。采用与否,均不退稿,请自留底稿。

## Value Engineering

(VE)

Fortnightly Issue

Started in 1982

Vol.31 9.c

(Sum No.287)

Published in Sep. 28, 2012

### Inscribed:

Yuan Baohua

### Honorary Editor-in-Chief:

Gao Mingxin

### Executive Editor-in-chief:

Gao Zhibiao

### Manager:

Hebei Association for  
Science and Technology

### Sponsor:

Hebei Institute of  
Technology Economy and  
Modern Management

### Chief Editor's Department:

Ma Huixia Shi Rui

### Editor:

Editorial Team of VE

### Publisher:

Magazine Publishing House of VE

### Address:

Room A501, Zhuoda Property  
House, No.88 Huai'an Road

Tel: (0311) 83020178

### E-mail:

vezsbsjb@163.com

### Ads.Registration:

1301024D00032

### Printed by:

Changling Printing House,Langfang

### Distributor:

Shijiazhuang Post Office

### Subscriptions:

Chinese Local Post Office

**Domestic Issue Code:** 18-2

**Domestic Single Price:**

¥30.00

**Overseas Single Price:**

\$ 30.00

**Open Publishing**

**ISSN 1006-4311**

**CN 13-1085/N**

# CONTENTS

## VALUE & INNOVATION

- 1 The Application of the GERT Network to Schedule Control of Project Management ..... LIU Ya-ming  
4 The Experience Discussion of the Application of VE in SCADA System Debugging of Subway ..... LU Jun  
7 Software Failure Feature Analysis from the View of Black-box Testing ..... ZHENG Cheng-wen, *et al.*  
9 Discussion on Software Project Management and Promoting Based on the "College Students' Innovative Experiment"  
..... ZHANG Xiang-yang, *et al.*  
11 Analysis and Model Building of Enterprise Product of Technological Innovation Based on Dissipative Structure Theory  
..... WANG Zhi-yong, *et al.*  
13 Course Teaching Reform of *Mechanical Design* Based on Value Engineering ..... GUO Xiao-xia

## SUPPLY CHAIN·VALUE CHAIN

- 15 Research and Application of Evaluation System for the Suppliers of Nuclear Power Equipment ..... WANG Zhi-ming, *et al.*

## IE

- 17 Processing Circuit Design of Three-Dimensional Probe for CNC Gear Measuring Center ..... SHEN Tao, *et al.*  
20 A Key Factor in the Rotational Molding ..... SUN Xiao  
22 Exploration and Practice of "Engineering Mechanics" in Curriculum Development of Systematic Working Process  
..... YAN Xiao-hong, *et al.*  
24 Processing Methods and Techniques of the Ordinary Milling Machine Milling Keyway ..... WANG Ya-feng  
26 "Autobrake Disarm Light" on Without Message ..... WU Bo, *et al.*  
28 Discussion on Technical Requirements and Applied Problems of Diamond Ring Band Saws in Silicon Wafer Stick Cutting  
..... LI Yan-li, *et al.*  
30 Technical Studies on Wave Energy Generating Devices ..... SHAO Bin, *et al.*  
32 Analysis of the Effects of Energy-saving and Emission Reduction by Promoting Energy-saving and Environmental Friendly  
Vehicles in Beijing ..... YU Qi-wu, *et al.*  
35 Fine Hole High Positional Accuracy EDM Aiming Processing ..... MEI Lu-sheng, *et al.*  
37 Research on the Change Rules of Temperature Difference Affecting Fit Clearance of Double Metal Oil Distribution  
Set and Spindle ..... ZHENG Zhu-lin, *et al.*  
39 Auxiliary Tool in Eccentric for Just of Ordinary Lathe ..... ZHENG Jun, *et al.*  
41 Application of Tubing Electric Heating Technology in Yushulin Oilfield ..... WANG Yu-bo  
43 The Transformation of Electrical Control System for T68 Boring Machine Based on PLC ..... GU Na, *et al.*  
45 Sunlight Tracking System for Stirling Solar Power System ..... SHEN Tao, *et al.*  
48 The Static Simulation Analysis of the QTZ25 Tower Crane ..... YANG Chun-qiu

## ENGINEERING & MANAGEMENT

- 50 Treatment and Utilization of Lilou Iron Ore on Downhole Dewatering Water ..... YIN Ming-xing

- 52 The Importance of Accelerating the Construction of Transformation and Supporting Project of End-canal System  
of Shenjiahe Irrigation Area ..... LI Guo-hui
- 54 Comparative Analysis on Changes in the Form of Two Kinds of Frame Structure and Engineering Cost ..... CHOU Zuo-yi
- 56 Research of High-density Electrical Method Application in Jointed Crack in the Coal Mine ..... WANG Jian, *et al.*
- 58 Analysis of Prevention and Control of Army Engineering Mass Concrete Crack ..... LUO Sheng, *et al.*
- 60 Construction and Management of Small-scale Irrigation and Water Conservancy in Yuanzhou District ..... MA Wei
- 62 Discussion on Common Damages of Sandstone Reservoirs Acidification and the Solutions ..... HE Shao-hui
- 64 A Discussion of the Effect of Contract Management on the Whole Process Cost Control of Architectural Engineering  
..... NI Ping
- 66 Nonlinear FEM Analysis of Seismic Performance of RC Infilled Frame ..... YU Yu-guo, *et al.*
- 68 Status and Analysis of Engineering Construction of Silt Dams in Xiji County ..... LI Guo-xiang
- 70 Consideration on the Reform of Reclamation and Readjustment of Rural Land Management System ..... SUN Fen, *et al.*
- 72 Prediction Based on Time Series Method of Cargo Throughput of Dafeng Port ..... SONG Fan, *et al.*
- 75 Analysis on the Humanized Design of Urban Public Facilities ..... WANG Yong-ji
- 77 Seismic Response Analysis of Embankment Based on ABAQUS ..... YANG Tie-lei
- 79 Research on the Application of Foam Asphalt Cold Regeneration Technology in Highway Maintenance  
..... ZHANG Xiao-hua, *et al.*
- 81 Application of Finite Element Analysis in Concrete Arch Dam Stress Calculation ..... ZHAO Yan-hua, *et al.*
- 84 Old Town Reconstruction Design of Sigongli Village in Nan'an District of Chongqing City ..... CHEN Chu-qiao, *et al.*
- 86 Effectiveness Analysis of Coal Mine Safety Management ..... LI Xiao-ou
- 88 The Modeling of Processing Difference in Raw Data Collected in Project Quota and Its Application Study  
..... WANG Jie-xian, *et al.*
- 90 Discussion on the Impact of Gas Control Status of Dengfeng Mining Area on Safety Production and the Countermeasures  
..... GUO Li-feng
- 92 Risk Management Measures in Highway Construction Project ..... WANG Zhi-hui
- 94 The Level of Poultry Animals to Facilitate the Cleaning Cages Spire Design ..... TAN Sheng, *et al.*
- 96 Application of Industrial-grade Switch in Intelligent Substation ..... LIU Kui-min
- 98 Discussion on China's Building Energy Consumption and Energy-saving Measures ..... LI Jin, *et al.*
- 100 Test and Analysis of Uplift Ultimate Bearing Capacity of Manual Digging Piles in Cohesive Soil ..... WU Yao-dong, *et al.*
- 102 Analysis and Suggestions on Protection and Development of Ancient Architecture Culture in Longxian ..... LI Jin-tai
- 104 T-type Box Girder Lifting and Hanging Calculation and Analysis ..... LIU Luan-cheng
- 106 Necessity and Feasibility of Basic Conditions and Construction of Water-saving Transformation Project in Touying  
Irrigation Area of Yuanzhou District ..... GAO Yao-ping
- 108 Study on the Institutional Innovation of Low-carbon Management System for Low-income Housing ..... LIU Kai, *et al.*
- 110 Application of Drip Irrigation Technology in Pumping Irrigation Area of Yuanzhou District ..... GAO Jian-rui
- 112 Engineering Quality Management under New Situation ..... YAN Pei-ke
- 114 Uncapacitated Vehicle Route Optimization Based on Time-dependent Road Network ..... PENG Yong, *et al.*
- 117 Exploration and Practice on Reverse Engineering Comprehensive Innovation Training Based on the CDIO Mold  
..... ZU Hai-ying, *et al.*
- 119 Research and Practice of Extremely Thin Coal Mining System ..... WU Zai-sheng, *et al.*
- 122 Achievement of High-efficiency Water Saving Irrigation Engineering of Zhongwei City and Existing Problems  
..... LI Zhuang-hong, *et al.*
- 124 Safety Effect Analysis of Substation Power Outage Way for Large Work ..... MA Wen-bo, *et al.*
- 126 Analysis on the Key Points of the Tracking Audit in University Construction Projects ..... CAO Zai-wei
- 128 Application of Radio Frequency Identification Technology in Power Substation Equipment Inspection in Smart Grid  
..... ZHANG Qiu-yun
- 130 Analysis on Economic Benefit of Energy-saving Wire in Transmission Line Engineering ..... ZHAO Li-yuan
- 132 Rainwater Accumulation Engineering Construction of Yuanzhou District ..... HE Wan-ku
- 134 Importance of Strengthening Rural Drinking Water Management in Ningxia ..... WANG Zhi-jie

#### BUILDING & CONSTRUCTION

- 136 Design and Application of Lock-up Device of Continuous Beam in Chengdu-Guanjiang Line ..... HOU Hai-biao, *et al.*
- 138 Analysis and Control of Groundwater Risk in Deep Foundation Pit Project ..... SONG Min, *et al.*
- 141 Bridge Bored Pile Construction Technology and Quality Control ..... SUN Hai-chao

## BUSINESS MANAGEMENT

- 143 Fairness of Enterprise Human Resources Management ..... DING Yu-e  
145 Implementation of Safety Production Management in Construction Enterprise ..... ZHANG Cang-ping  
147 The Development of High Tech Service Industry and the Optimization and Upgrading of Industrial Structure in Guangdong Province ..... WANG Han  
149 Discussion on Safety Culture Construction Practice for Coal Enterprise ..... YU Zhan-jun, *et al.*  
151 Accounting Treatment on Taking the Value-Added Tax as Sales Practices ..... LIN Dai  
153 Analysis on Enterprise's Foreign Exchange Risk Management by Using Financial Derivatives ..... ZHANG Hong-mei  
155 The Development Status and the Countermeasures on Business Fitness Club in Xi'an ..... LI Xiao-ni  
157 Application of Critical Incident Study in Marketing Research ..... LIN Jia-mei, *et al.*  
160 On the Cultivation of Core Competitiveness of Chain Enterprises ..... ZHANG Xue-qin  
162 Discussion on Problems and Countermeasures of Financial Management of Vaccine of Center for Disease Control ..... HE Ji-hong  
164 Role of Cultural Values in International Business Management ..... HE Shou-ren, *et al.*  
166 The Analysis of the Effect of Internal Control Mechanism in a Public Institution during the Goods and Supplies Public Bidding Procurement ..... WANG Ping, *et al.*  
167 Review on Diagnosis and Assessment of Corporate Culture ..... ZHANG Xi-wei, *et al.*  
171 The Applications and Value of Functional Equivalence Theory in the Translation of Advertisement ..... CAO Lin-ying  
173 Establishment and Improvement of Internal Control of Construction Enterprises ..... YANG Bai-song

## FINANCE & ECONOMICS

- 175 Study on Influencing Factors of China Commercial Bank's Capital Structure ..... CHEN Zhi-hong  
177 Developing Financial Service Outsourcing Specialty Relying on Regional Advantage of Xi'an ..... KANG Ying, *et al.*  
179 Research on Mutual Relationship between Economic Restructuring and Technology ..... WANG Hai-jin  
181 Research on International Convergence of China Enterprise Accounting Standards ..... WU Min, *et al.*  
183 Boost Kunming's Harmonious Development from "Attracting Investments" to "Fostering Local Businesses and Attracting Outside Investments" ..... SHEN Qing, *et al.*

## IT

- 185 Design of Electronic Blood-pressure Meter Based on MSP430 ..... HOU Gong, *et al.*  
188 On the Archives of Agricultural Science and Technology to Achieve Full Media Management ..... CHEN Rong-li  
190 Optimization Scheme of Enrollment Network Security for College Entrance Examination ..... JIANG Zhen  
192 Design of the Electronic Voting System Based on TD-SCDMA/CMMB ..... ZHOU Fan-fan  
194 Vacuum Preloading Finite Element Numerical Simulation Based on ABAQUS ..... LIU Xiang-ming, *et al.*  
196 Analysis and Design of Logistics Resource Mobilization MIS ..... FANG Ming, *et al.*  
198 Discussion on Mapping and Surveying Software Developing Based on Android Smartphone ..... CHEN Xiu-ping, *et al.*  
200 Development Research of Virtual Experiment Based on X3D ..... HUO Lian-li  
202 Safety Skills Simulation Training System Based on MMORPG and Visual Simulation Technology ..... YANG Ping  
204 Study on Method for Structure Damage Detection Based on BP Neural Network ..... FENG Xin-jun  
206 Application of Multilevel Classifier Mapping Method in Production Real-time Data Integration ..... ZHAO Xiao-chen, *et al.*  
208 Upload Errors of Network Programming Documents and the Solutions ..... ZHANG Xin-jie, *et al.*  
210 Analysis of QR Two-dimensional Bar Code Attack ..... XING Xiao-peng  
212 Informatization System Construction of Internal Audit in Grid Enterprise ..... TANG Zhong-liang, *et al.*  
216 Designing Data Management and Processing System of Metal Electric Work Function Based on Excel ..... LI Shu-li, *et al.*

## VOCATIONAL TRAINING

- 219 The Importance of Multi Disciplinary and Platform Construction in Private College ..... JIAO Gui-e, *et al.*  
221 Enlightenment of Foreign University Students' Social Practice Mode to Domestic Social Practice Mode ..... XU Yun-wen  
223 Research on International Economic and Trade Professional Talents Training Model of Private Colleges ..... FANG Jie, *et al.*  
225 Application of Advanced Mathematics in Economy ..... JU Shu-fan  
227 The Problems of Mathematics Teaching System in Colleges and Universities and the Recommendations ..... WEN Yan-hong  
229 Application of Traditional Chinese Clinical Path in Nursing Teaching ..... LIU Xiao-song, *et al.*  
231 Problems in Scientific Research Fund Management of Colleges and Universities and Suggestions ..... DANG Rong  
233 Status of the Sports Industrialization in China's Colleges and Universities and Its Development Strategies ..... LIU Yang

- 235 Investigation and Analysis of College Students' Employment Situation of Social Sports Specialty ..... CHEN Ya-lin
- 237 Study on Emergency Handling Mechanism in Colleges and Universities ..... PAN Hong-kai, *et al.*
- 239 Practice and Thinking of the Animal Husbandry and Veterinary Professional Building ..... SHANG Wen-bo, *et al.*
- 242 Exploration and Practice of Long-term Cooperation Mechanism of Vocational Schools and Enterprises ..... CAO Yu
- 244 Resource Sharing of Large Equipment in University Laboratories ..... SHAO De-fu
- 246 Exploration and Practice on the New Mode of High-quality Innovative and Entrepreneurship Personnel Training ..... CHEN Bin
- 248 Study on Internal Guarantee Mechanisms of Postgraduate Education Quality for Local Universities ..... HE Kai-lun, *et al.*
- 250 The Research of Countermeasures about the Promulgate Scrape on College Students Learned the Taijiquan's Value  
..... LIU Rong-hua
- 252 Brief Analysis of the Characteristics, Causes and Countermeasures of Bullying Behavior under the New Circumstances  
..... QU Sheng-xian, *et al.*
- 254 Innovative Thinking and Practice about Teaching of *Probability Theory* for Science and Technology Specialty of Higher  
Vocational Institute ..... DOU Xiao-feng, *et al.*
- 256 Analysis of Problems and Countermeasures in Performance Management of Colleges and Universities ..... LI Fang-yuan, *et al.*
- 258 Application of Metaphor Cognition Theory in English Vocabulary and Culture Teaching-Learning ..... ZUO Jing-li
- 260 Changes in Library Information Service Mode of the Western Colleges and Universities ..... ZHANG Fang-juan
- 262 The Application of Analytic Hierarchy Process in Comprehensive Quality Evaluation of College Students ..... ZHAO Wei-qi
- 264 Relationship among University Students' Time Management Disposition, Locus of Control and Academic Procrastination  
..... LI Qiang

#### THEORIES & PRAXIS

- 266 Social Value Assessment Method of Library ..... ZHANG Li
- 268 Economic Development and Sports & Leisure Industry ..... LV Si-qi, *et al.*
- 270 Diversified Practice and Innovative Exploration of the Utilization of Cultural Heritage ..... CHEN Xiao-yue
- 272 To Strengthen Government Housing Security Responsibility ..... ZHAO Sheng
- 275 Diversified Development Research of Urban Fitness Path ..... WANG Bin
- 277 On the Value and Role of Health Education in Promoting the Rehabilitation of Patients ..... HUA Yin-di
- 279 Path Selection and Strategy of New Media in Enterprise Public Relations Crisis ..... LI Hong-yan
- 281 Reliability Enhancement Testing in Ammunition Packaging ..... YANG Yan-feng, *et al.*
- 283 Research on Equipment Requirement Demonstration Based on the Joint Operations Capability ..... XU Chi-feng, *et al.*
- 285 The Brain Drain of the Government's Administrative Personnel and Cause Analysis Based on the Three Dimensions  
..... ZHANG Fu-qiang
- 287 Series of Studies of Effectiveness Analysis of China's Medical and Health Industry ..... LI Min, *et al.*
- 289 Emphasis on Medical Humanism to Promote the Harmony Physician-patient Relationship ..... DING Wei-yu
- 291 Development Trend of Fire Supervision and Management Mode ..... ZHOU Xu, *et al.*
- 293 Research on Product Development of Health Tourism ..... WANG Zhi-min
- 296 Principle and Method to Construct Modern Civilized and Legal Society in Backward Area ..... ZHANG Qiang, *et al.*
- 298 Analysis and Application of Energy-saving Power Transformer ..... MA Sheng-li
- 301 Reduce Error Rate of Collection Charges Branch ..... LIU Yan
- 303 A Study of Mechanism for Transfer of Rural Labor in the Interactive Process of Shaanxi Industrialization and Urbanization  
..... BIAN Xiao-chen, *et al.*
- 305 The Influence of Mode of Presentation and Question Type on Reading Effect ..... SHEN La-mei
- 307 Analysis on Present Situation of Rural Living Environment in China ..... BI Ran, *et al.*
- 309 Effect of Modern Buildings on the Animation Scene Setting ..... LI Qi
- 311 Application of Care Logo in NICU Care Safety Management and Its Effect ..... TAN Hong-xia
- 313 Management and Coping Strategies for Hospital Care Crisis ..... JU Jian-xin
- 315 Research on Issues of Parallel Imports of Patented Products in China ..... WU Dan
- 317 Research of General Equipment Support Transformation Roadmap under Conditions of Informatization  
..... LIU Shan-yang, *et al.*
- 319 Current Situation of "Open Access" Mode ..... SHI Jian
- 321 Evaluation on Endowments of Human and Technical Resources of Sports Industry Development in Western Region  
..... ZHENG Chuan-feng, *et al.*
- 324 Study of Problems of China's Medical Insurance System and Relevant Measures ..... TANG Jin-zhou, *et al.*
- 327 Based on Characteristic Culture of Industry to Serve Water Conservancy Grassroots Training ..... WANG Shi-jun, *et al.*